

El Heraldo Deportes



Héctor Aguirre casi listo para Nascar León

Inf. Pág. 2

Sueñan con goleada a N. Zelanda



Las directivas de ambos clubes confirmaron el partido con el que los Diablos Rojos festejarán sus 100 años de vida.

Toluca enfrentará al Atlético de Madrid

Ciudad de México

Toluca presentó de forma oficial el juego con el que celebrará su cien años de vida, en el que se medirá contra el Atlético de Madrid el próximo 25 de julio a las 20:00 horas en la cancha del Estadio Nemesio Díez.

En conferencia de prensa, Francisco Suinaga, vicepresidente de los Diablos Rojos, destacó que los Colchoneros eran los candidatos ideales para poder festejar el Centenario de la institución.

"Estamos muy emocionados de haber logrado este encuentro histórico con quien consideramos un invitado de lujo", comentó.

Por su parte José Luis Pérez Caminero, director deportivo del conjunto español, aseguró que "para el Atlético de Madrid es un honor poder participar en el partido del Centenario de Toluca".

Cabe mencionar que los últimos detalles para cerrar el duelo del Centenario de Toluca se concretaron este martes.

La directiva escarlata representada por Francisco Suinaga, vicepresidente ejecutivo de los chorreros, anunció con bombo y platillo el duelo contra el Atlético de Madrid como parte de la celebración.

El considerar a Nueva Zelanda como el rival más débil, es algo que está prohibido en el seno del equipo mexicano

Juan Carlos Osorio, técnico nacional mexicano, no considera que el pretender golear a Nueva Zelanda, segundo rival en la Copa Confederaciones sea una falta de respeto. "No considero un pecado pensar así, peor sería caer en la zona de confort en la displicencia en el conformismo, una de las formas de no caer en eso es refrescar al grupo, y tenemos las herramientas necesarias para contrarrestar el futbol de ellos. Entendemos que un gol más en marcador abre buenas posibilidades, pero el primer objetivo es mantener el arco en cero".

Si México golea a Nueva Zelanda tendrá mayores posibilidades de clasificar a semifinales, dejando la definición del grupo en el último juego en contra de Rusia, el anfitrión. El considerar a Nueva Zelanda como el rival más débil no sólo del grupo, sino de la Copa Confederaciones, es algo que está prohibido en el seno del equipo mexicano, donde la frase exesosa del exgobernador de Quintana Roo, Roberto Cabal, Risaralda, Colombia, 8 de junio de 1961) es un exfutbolista y entrenador de fútbol colombiano. Actualmente entrena a la Selección de fútbol de México. Nació en Santa Rosa de Cabal, Risaralda, de donde es uno de sus padres y el otro es de Anserma Caldas donde vivió su infancia. Fue un mediocampista que jugó en la selección Colombia sub-20 de José Guevara Salazar a principios de los años 80's; posteriormente debutó como profesional en el Deportivo Pereira de primera división, jugó en la

"Sabemos lo que nos jugamos y por lo que estamos aquí. No hay necesidad de hablar de un supuesto exceso de confianza, porque este grupo es demasiado maduro para relajarse", dijo Héctor Herrera. El volante mexicano agregó que en "competiciones de alto nivel no hay equipo fácil. Por nombres podrían decir que es sencillo, pero no es así. Es un juego complicado y hay que salir a ganarlo". Juan Carlos Osorio Arbeláez (Santa Rosa de

Cabal, Risaralda, Colombia, 8 de junio de 1961) es un exfutbolista y entrenador de fútbol colombiano. Actualmente entrena a la Selección de fútbol de México. Nació en Santa Rosa de Cabal, Risaralda, de donde es uno de sus padres y el otro es de Anserma Caldas donde vivió su infancia. Fue un mediocampista que jugó en la selección Colombia sub-20 de José Guevara Salazar a principios de los años 80's; posteriormente debutó como profesional en el Deportivo Pereira de primera división, jugó en la

rama profesional por espacio de cinco años. Una lesión conllevó a su retiro y se radicó en los Estados Unidos donde se tituló en Ciencias del Ejercicio Físico y del Rendimiento Humano en 1990. En 1997 partió a Inglaterra para especializarse en Ciencias Superiores del Fútbol en la Universidad de Liverpool. Durante cinco años fue preparador físico y posteriormente asistente técnico del Manchester City en la Premier League de Inglaterra.

Aprovechan descanso y se van al bar

México
Alan Pulido, Rodolfo Pizarro y Jair Pereira, elementos de la Selección Mexicana que participará en la Copa Oro, fueron captados divirtiéndose en un bar de Polanco, en la Ciudad de México, durante el tiempo libre que tuvieron de la concentración previa de cara al torneo internacional, misma que arrancó la semana pasada. Los tres jugadores de Chivas, al igual que el resto de los integrantes del cuadro nacional, recibieron parte del fin de semana libre, ya que después del entrenamiento matutino del sábado, el cuerpo técnico los dejó 'en libertad' y reportaron hasta el domingo previo a la cena. El Tricolor que ahora está siendo entrenado por Pompilio Páez (auxiliar de Juan Carlos Osorio) se mantiene con el mismo método de trabajo que realizó el equipo que se encuentra en Rusia participando en la Copa Confederaciones, y que durante su concentración en México entrenaba todos los días

en el Centro de Alto Rendimiento (CAR), pues se les daba una tarde o un día libre para volver a la concentración en domingo. Los jugadores de la Selección volvieron al CAR la tarde de ayer para continuar su preparación de cara a la Copa Oro, y por ello viajarán el próximo viernes a Estados Unidos, donde el 28 de junio jugarán contra Paraguay y el 1 de julio

frente a Ghana. Cabe resaltar que Pulido ha sido el jugador de Chivas que más han visto de 'fiesta en fiesta' desde que Chivas consiguió el campeonato de la Liga MX, y prueba de ello es la foto que lo envolvió nuevamente en la polémica hace unos días, pues se le captó en una celebración con Mariana Zorrilla, exesposa del exgobernador de Quintana Roo, Roberto

Borge. La información trascendió debido a que la mujer publicó en redes sociales una fotografía con el jugador justo el día en que Borge fue detenido en Panamá; sin embargo, no se aclara si la fiesta fue ese mismo día o en otra ocasión, lo que sí se sabe es que en esos días el delantero de Chivas estaba de vacaciones en la Riviera Maya.



Pulido, Pizarro y Pereira, elementos de Copa Oro, fueron captados en un centro de entretenimiento en la zona de Polanco.



La carrera de la F1 en el Autódromo Hermanos Rodríguez se realizará el 28 de octubre del próximo año.

F1 en México en octubre del 2018

México
La Federación Internacional de Automovilismo (FIA) aprobó el calendario para el Mundial de Fórmula Uno de 2018, en la carrera del Gran Premio de México está programada para el 28 de Octubre de próximo año. Por otra parte, Malasia quedó fuera de la organización del máximo evento de automovilismo, luego de que extendiera su contrato para seguir en la Fórmula 1; mientras que se

unen a la fiesta Francia y Alemania, quienes estaban ausentes desde 2008. El Mundial, que tendrá una carrera más que la de la temporada 2017, empezará en Australia el 25 de marzo y acabará el 25 de noviembre en Abu Dabi. Once de las 21 carreras tendrán lugar en Europa, cinco en Asia, cuatro en América y una en Australia. La carrera de la F1 en el Autódromo Hermanos Rodríguez se realizará el 28 de octubre del próximo año.